



Sponsorenlauf 2024

Köln, den 06.03.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

am **Freitag, den 22.03.2024** findet an unserer Schule ein Sponsorenlauf statt.

Das erlaufene Geld kommt unserer Schülerschaft zugute, indem die weitere Digitalisierung (Anschaffung zusätzlicher I-Pads) ermöglicht und das Karnevalsprojekt an der ESK unterstützt wird. Ferner möchten wir den Blick über die Grenzen Europas hinaus richten und unserer globalen Verantwortung gerecht werden und ein soziales Projekt fördern. Hierzu möchten wir in Kirgistan direkt und langfristig eine Partnerschule bei der Lehrmittelsanschaffung unterstützen und mit dieser kooperieren.

Beim Sponsorenlauf werden alle Klassen einen **Rundlauf** absolvieren, der an der Schule startet und durch den Vorgebirgspark geht.

Während des Laufs ist das Nachfüllen von Wasser kostenfrei, dazu sollte jede Schülerin und jeder Schüler eine kleine **Trinkflasche mitbringen**.

Treffpunkt ist für alle um 09:00 Uhr in den Klassen, die SchülerInnen kommen bitte bereits in Sportsachen in die Schule. Start ist dann voraussichtlich ab 9.20 Uhr im PZ der Europaschule. Die Veranstaltung wird gegen **13:00 Uhr beendet** sein.

Alles was Ihr Kind dafür tun muss, ist viele **Sponsoren zu finden** - zum Beispiel Eltern, Verwandte, Nachbarn, Bekannte oder auch Geschäfte und Betriebe. Die Sponsoren tragen sich dann auf der Sponsorenkarte ein, legen einen Betrag pro gelaufenen Kilometer sowie einen Höchstbetrag fest und unterschreiben.

Nach dem Sponsorenlauf zahlt dann jeder Sponsor die „erlaufene“ Summe an die Kinder. Das Geld wird schließlich an die Tutor:innen übergeben und geht dann weiter an die Schule, die dann das Geld an die oben genannten Projekte weiterleitet.

Ganz wichtig ist: Die Klasse, die zusammen die meisten Kilometer läuft, gewinnt einen zusätzlichen Wandertag!

Sie sind natürlich auch herzlich eingeladen, mitzulaufen oder unsere Schüler:innen an dem Tag am Rand anzufeuern.

Über Kuchenspenden für das Buffet im PZ freuen wir uns ebenfalls sehr. Am Kuchenbuffet können sich dann unsere Schüler:innen nach dem Sponsorenlauf nochmals stärken.

Wir freuen uns auf eine schöne Veranstaltung und danken vorab für die Unterstützung!

Mit sportlichen Grüßen,
das Sponsorenlaufteam und die Schulleitung

Kai Gruner
(Schulleiter)